
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

17.10.2016

Anwesend 21 Personen

Beginn 18:15

Ende 19:45

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen.

1 Post und E-Mails
Keine relevante Post.

2 Alte ToDo
V beim Preis für gute Lehre informieren

V Prof-Cafe auf EWO

V Bus buchen

2 schreiben Sommerfest howto im Wiki

V WiSe O-Phase Buttons machen

2 um AK "Spinde" kümmern

V Miran wegen langer Nacht schreiben

V Facebook-Gruppen für die Erstis für nächstes Semester
Status: nur Physik?

2 Google-Zeugs für Reminder

2 Seite für mehr Transparenz
Status: nur Photos fehlen noch

3 Berichte

3.1 O-Phase

Hat stattgefunden, lief gut.
Finanziell noch nicht abgezählt, aber sieht sehr gut aus.
Aufräumen waren zu wenig Leute.
Ein Handy wurde gefunden – ist aber nichtmehr in Fundkiste. Eines wird vermisst.
Fachschaftszimmer muss noch aufgeräumt werden. Sinnvoller nach EWO, dass wir nicht mehrfach aufräumen.
Man kann auch vor Ort Getränke kaufen, das ist aber nicht so ideal. Getränke müssen für EWO organisiert werden.
Funkgeräte zum Absprechen wäre gut. Auffälligere T-Shirts?
Es gibt zwei neue Sackkarren.
TMP und Meteos waren nicht kooperativ.
Feedback im GitLab auf Wiki eintragen.
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3.2 Ferienkonvent

Urabstimmung für Semesterticket. An allen Unis müssen jeweils für Ticket abstimmen etc. Genaue Konditionen
stehen in den Konventsmaterialien. Wahlbeteiligung war bisher ok, aber mit viel Aufwand. Bei Blitzumfrage war
Beteiligung sehr gut.
Es wurden noch ein paar unwichtige Sachen geklärt. Zu allem anderen mehr nächste Woche.

4 Diskussion

4.1 Konventslisten

Aktuell auf allen Listen. Ist das sinnvoll? Man bekommt alles dreifach.
Anscheinend ist gaf-intern auf dem neuen Verteiler nicht drauf.

ToDo: Übersicht über Konvents-Mailinglisten

4.2 EWO

Abfahrt ist im Wiki dokumentiert (15:00 am Freitag).
12 GAFikas sind zumindest teilweise dabei. Passt ganz gut.
Es gibt nicht genug Platz im Auto für großes Extragepäck (e.g. große Musik-Anlagen.) Für den Musik-AK nehmen
wir Boxen aus der GAF mit.
Daniel kümmert sich um Essen. Packen muss jemand planen, man braucht 3-4 Leute und genug Zeit. Eine Liste
von zu packendem ist angefangen. Wer noch etwas dabei haben will schreibt es bis Mittwoch Nachmittag in die
Liste.

ToDo: Packen für’s EWO organisieren.

4.3 Konsti-Konvent

Es wurde geklärt, wer für jedes unserer Fächer zum Konsti-Konvent geht. TMP und LA braucht noch Vertreter.
Haben sich bisher nicht gemeldet.
Es werden Posten besetzt. Für die Geschäftsführung waren sich die Anwesenden einig, wen nicht zu wählen – es
können prinzipiell alle gewählt werden. Beim Senat gab’ es unterschiedliche Meinungen. Die Vertreter sind ihrer
eigenen Meinung verpflichetet.

4.4 MPI

Die MPI wollte sich wieder mit uns treffen.

4.5 Banner

Wir wollen draußen ein Banner aufhängen. Vorher sollte sich jemand mit Piwon unterhalten.
Die Vorschläge wurden über die Liste rumgeschickt. Sollen die Fächer drauf?

Dann weiß man, was wir machen

Die Fächer ändern sich ständig.

Vorschlag: MPI drauf schreiben, Rest nicht.

Das sind die wichtigsten Fächer und die anderen Fächer könnten sich da zugehörig fühlen.

Vielleicht auch nicht.

Meinungsbild dazu ist eher positiv.

ToDo: mit Piwon über Banner reden

4.6 KIFF/ZAPF/KOMA

Jeweils die Tagungen der entsprechenden Fächer mit coolen Namen.
ZAPF Anmeldung geht nicht bis nach dem EWO, für den Rest werben wir dort Leute zum Mitfahren.
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4.7 Physiker-Stammtisch

Es wurde überlegt, den Physiker Stammtisch wieder aufleben zu lassen und dafür ein Plakat gestaltet. Wir können
bei der Physik für ¤10 Din A1 drucken, A2 ist die bevorzugte Größe. Wie viele sollen gedruckt werden?
Im Mathebau dürfen wir kurzfristig etwas aushängen. Die Physik kann vermutlich nicht randlos drucken, demnach
eher in einer Druckerei drucken. ¤50 sollten locker reichen, wir brauchen nicht mal 10 Plakate.
Für Facebook erstellen wir eine Veranstaltungsseite und bewerben die in unserer Gruppe. Es sollte auch eine Mail
an physik-info@ geschickt werden.

4.8 Gumbel Konzert

Wir veranstalten ein kleines Konzert im Gumbel. Dafür wird zweimal das Gumbel gebraucht. Es gibt eine MI
Musik-Facebookgruppe, die könnte man anschreiben.

4.9 Prof-Café

Wird auf dem EWO besprochen.

4.10 Klausurensammlung

Es kamen einige Klausuren rein, die nicht einsortiert wurden. Darüber gab’ es Beschwerden. Jeder von uns kann
die Klausuren auch selbst einordnen. Die Klausuren kommen direkt in einen Ordner, aber es ist besser wenn die
zuständigen auf der Mailingliste stehen.
Es wäre sinnvoll für jedes Fach einen Referenten zu haben.

4.11 Hauptverantwortlicher Semesterticket

Hauptsächlich Koordination und Öffentlichkeitsarbeit. Es sollen auch Stände etc. organisiert werden. Wir wollen
eigentlich nicht viel machen, aber es wäre ganz gut, wenn wir ein bisschen was machen.

4.12 GAF im Gumbel

Der Sicherheitsdienst will, dass wir eine Erlaubnis von den Hausmeistern erhalten als GAF im Gumbel auch nach
Ladenschluss zu sein. Wir dürfen nicht nach 22 Uhr buchen, sonst müssten wir den Securitas zahlen.

ToDo: mit Piwon klären, dass wir im Gumbel bleiben können.

5 Anträge

5.1 ¤50 für Physiker-Stammtisch-Plakate

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 Räume Mathechor

Leute aus der Mathematik wollen einen Chor haben, der einmal die Woche singt und ein paar Lieder pro Semester
hin kriegt aber nicht auf dem hohen Niveau des offiziellen Kurses. Wir sind dabei – dürfen das Gumbel nutzen.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.3 Toaster GAF

Vorschlag war für Küche, aber da würde er schnell unbenutzbar werden. Vorher nochmal Gumbelschränke nach
einem Toaster durchschauen.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.

6.1 Transponder-Pfand

Wer das Pfand noch nicht gezahlt hat, bitte ¤50 an einen Finanzer.
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6.2 Termin GAF-Sitzung

Der Vorschlag mit abwechselnd AK-Sitzung steht weiterhin. Wir brauchen insofern einen Doodle für die Sitzung
und dann jeweils Termine für die AK-Sitzungen. Die nächsten zwei Termine sind noch normal. Der Termin bleibt
für die nächsten beiden Male (Montag 18:00).

7 Anstehende Termine
• 2016.10.21-23

EWO

• 2016.11.04
Ersti-Fest


